

11月 宇宙組通信

一段と日が暮れるのが早くなり、肌に触れる風もだんだんと冷たくなってきました。先月の運動会ではお忙しい中ご参加ありがとうございました。そら組になってから少しずつ始まったマーチング練習から組体操、和太鼓と初めは憧れの気持ちを抱き、意欲的に練習に取り組んできた子ども達。練習を続けていくにつれ、慣れや疲れから始めのような集中力が続かない事もありましたが、クラスで運動会に向けての話をしていく中で再び気持ちを高め、頑張ろうとする姿が見られるようになってきました。運動会本番では緊張しながらも真剣な表情で堂々とした姿や時には友達と顔を見合わせ、笑みを浮かべて楽しそうにする姿が見られ、練習の成果を十分に発揮出来ました。また音を揃えるのが難しかった和太鼓も本番ではみんなでリズムを合わせて叩くことができ、本番の緊張感の中練習以上の演奏ができた子ども達の力に驚かされました。運動会という一つの行事を経て子ども達自身大きな自信になったと思います。運動会を通して学んだこと、感じたことを力にこれから沢山のこと挑戦していって欲しいと思います。

運動会の後の久しぶりのデイリープログラムでは散歩に出掛け、秋の自然に触れたり、午睡がなくなった事で今まで以上に友達と関わる時間が増え、一緒に遊んだりすることを楽しんでいます。そら組での日々も半分を切りました。友達との関わりを深めながら沢山の思い出を作っていくたいと思います。

11月生まれの友達

・おおが あおいくん(H27.11.12)

どんな活動にも意欲的なあおいくん。難しいことにも諦めずに挑戦する素戦な姿があります。

・しげみつ しょうたろうくん(H27.11.14)

友達に優しく接することができるしょうたろうくん。友達が困っている姿を見ると声をかけてあげています。

・さかもと あんさん(H27.11.19)

頑張り屋さんのあんさん。運動会では団長を務め、どの種目にも一生懸命取り組むかっこいい姿が見られました。

・なかはら のぞみさん(H27.11.22)

運動会では、どの練習も黙々と頑張ったのぞみさん。難しかった細かい動きも練習の中でできるようになりました。

・たなか そうすけくん(H27.11.27)

体を動かす事が好きなそうすけくん。戸外遊びでは難しいルールのある遊びも友だちを誘って楽しんでいます。

・しようだ ちあきくん(H27.11.28)

身の回りの事に素早く取り組めるちあきくん。「もう終わつたよ」と嬉しそうに言い、周りの友達の手本となる姿もあります。

6歳のお誕生日おめでとう

保育目標

- ・身近な自然に触れ、季節の移り変わりを感じながら遊ぶ。
- ・友達とイメージを共有し、協力して作品を作る楽しさを感じながら完成させる満足感を得る。
- ・様々な遊びに取り組み、ルールを理解し守ることの大切さや楽しさを感じる。

今月の行事予定

- ・11日(木)歯科検診
- ・16日(火)以上児自由保育参観
- ・17日(水)バス遠足、お弁当日
- ・22日(月)負担金袋配布
- ・24日(水)避難消火訓練
- ・30日(火)内科検診、誕生会



クラス通信配布

バス遠足について

・場所:アフリカンサファリ

・集合:8:45 ・出発:9:00

・持ち物:お弁当、水筒、お菓子2個、おしぶり、レジャーシート

・服装:体操服、園服、紺ハイソックス(着用して登園)

※幼稚園部で預かりでない方は、15:00頃本園舎の方へお迎えをお願いします。

お知らせ・お願い

・寒くなってきたので、本園舎用の着替えを持ち帰っています。衣替えをお願いします。

・遊び着は毎日使用しますので、必ず持って来て下さい。

防火セレモニーについて

10月5日(火)に秋の火災予防運動の一環として防火セレモニーの撮影を行いました。その映像をこちらのQRコードから読み取りができますので、ご覧ください。

